



**Face à la crise économique marquée par la hausse des prix au Cameroun, des déficits commerciaux, et une perte de recettes publiques, les évêques de l'Église catholique romaine exhortent les chrétiens à « persévérer dans la prière ».**

Ça va mal au Cameroun, malgré la résilience économique. C'était là l'une des questions dont les évêques ont discuté lors de leur 46<sup>e</sup> réunion épiscopale annuelle qui s'est tenue à Ebolowa du 7 au 14 janvier.

Ces hommes de Dieu ont prescrit la prière pour les difficultés économiques du Cameroun. **« Les évêques étaient particulièrement préoccupés par la situation sociale et économique qui devient de plus en plus austère et suffocante pour les plus pauvres de notre société. Ils ont exhorté les fidèles à persévérer dans la prière »**, a déclaré Mgr Jervis Kebei Kewi, secrétaire général de la Conférence épiscopale nationale, propos rapportés par le site MimiMefo.